
 

 

 
 

Provincia di Cuneo 

 

 

VERBALE DI DELIBERAZIONE 
DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

 

N.     45  del 28/10/2024 
 

 

Oggetto : 
INTERROGAZIONE PROT. N. 0014640 DEL 11/10/2024 

 

 

 

L’anno  duemilaventiquattro, addì  ventotto , del mese di  ottobre , alle ore  19:00,  nel\nella SALA 

DELLA ADUNANZE / AUDIOCONFERENZA, VIDEOCONFERENZA con avvisi scritti e recapitati a 

norma di legge, si è riunito, in sessione STRAORDINARIA ed in seduta  il Consiglio Comunale con la presenza 

dei Signori: 
 
 

 

COMPONENTI CARICA PRESENTE 

FACCENDA Enrico 

MALAVASI Simona 

DESTEFANIS Lidia 

GALLARATO Marco 

PENNA Claudio 

RABINO Marco 

OLIVETTI Alessandro 
GALLINO Giovanni 

BODDA Valentina 

MILANO Marco 

TERNAVASIO Piera 

FAVATA’ Simone 

OGGERO Maurizio 

Sindaco 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 
Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

Consigliere 

SI 

SI 

SI 

SI 

NO 

SI 

SI 
SI 

SI 

NO 

SI 

SI 

SI 

 

Totale presenti n. 11 Totale assenti n. 2 

 

 

 

 Sono presenti gli Assessori: 

DACOMO Francesca, SPERONE Domenico.          - Assessori Esterni. 

 

Assiste all’adunanza il Segretario Comunale D.SSA SACCO BOTTO Anna che provvede alla 

redazione del presente verbale. 

 

 Essendo legale il numero degli intervenuti, il Signor  FACCENDA Enrico  nella sua qualità di 

SINDACO assume la presidenza e dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopra 

indicato. 



Interrogazione n.2/24 ad oggetto “Situazione EGEA – richiesta chiarimenti” presentata dal Gruppo 

Cambia Canale 

 

Espone il Sindaco e precisa che, in base al nostro Regolamento del Consiglio comunale, se il 

proponente di un’interrogazione è assente, si ritiene decaduta, e il proponente consigliere Marco 

Milano è assente.  Il Sindaco evidenzia che comunque risponderà lo stesso.  

Precisa innanzitutto che la nostra partecipazione in EGEA non è 0,45 bensì 0,407. Informa che si è 

interfacciato con Alba per condividere una linea di azione unitaria. Mai nessuno chiederà alcun 

soldo a nessuno. Tuttavia ci sono tecnicismi da rispettare e quindi si procederà secondo le 

indicazioni della Corte dei Conti e degli esperti interpellati. Ad oggi non vi è ancora nulla di 

definito e tutto è ancora in itinere. 

La consigliera Piera Ternavasio chiede comunque di quali importi si parla. Il Sindaco risponde che 

questo è un aspetto tecnico che deve essere sviscerato. Comunque sarebbe un accantonamento 

temporaneo. 

I consiglieri di minoranza si dichiarano soddisfatti e auspicano che tutto si risolva senza problemi. 

 

La seduta è tolta alle ore 19:28. 

 
 



  

Letto, confermato e sottoscritto. 

IL PRESIDENTE 

  FACCENDA Enrico  * 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE  

D.SSA SACCO BOTTO Anna  * 

 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

* Il documento è firmato digitalmente ai sensi del D.Lgs. 82/2005 s.m.i. e norme 
collegate e sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa. 
 

 


